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Любить 
и беречь!
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В Уразово 
продолжается 
строительство 
ФОКа
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Сергей Попов:

- Мне очень приятно, что почти 
75% земляков отдали за меня свои 
голоса. Яbвсегда поддерживал свой 
родной край иbвbбудущем обещаю 
сделать все возможное для его 
процветания иbблагополучия.
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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного? 
Звоните (47236)3-65-39
Пишите zvezda-valujskaya@yandex.ru

прогноз погоды

80%
поправки в Конституцию РФ
валуйчан одобрило

цифра номера
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ОПОМОЩИ ЛЮДЯМ
— Наталия Владимировна, как скла-

дывается ваш рабочий день?
— На самом деле вbработе Думы все 

видят только внешнюю часть— заседа-
ния, обсуждения. Аbогромная работа, со-
провождающая весь этот процесс, остаёт-
ся за рамками.

УbБелгородской областной Думы боль-
шая структура, иbосновное её ядро —
профессиональные юристы, юристы- 
законники. Это особая категория. Пото-
му что одно дело быть просто юристом, 
который работает сbзаконами, аbдругое—
быть юристом, который умеет эти зако-
ны писать. Некоторые законы, особенно 
те, которые касаются, кbпримеру, благоу-
стройства, готовят четыре-пять месяцев.

Важнейшая часть работы депутата ка-
сается наказов, которые поступили от бел-
городцев. Наказы уbнас на сегодняшний 
день полностью систематизированы. Сей-
час мы подводим итоги работы Думы за 
пятилетний период иbвидим, что уровень 
выполнения наказов доходит до 97%. Мы 
разбираем каждый наказ иbпонимаем: 
этот полностью исполнен, этот испол-
нен частично иbзакончит своё исполнение 
вbэтом году. Другой наказ был невероятно 
объёмным, его потребовалось внести вbфе-
деральную программу, но мы чётко по-
нимаем, вbкаком году он будет исполнен.

Ещё одно направление работы— это 
проект «Наше общее дело». Он пилот-
ный, вобрал вbсебя более полутора тысяч 
объектов, которые вошли иbвbнациональ-
ные проекты, иbвbфедеральные иbобласт-
ные программы.

— Вы часто общаетесь сbжителями 
области иbоднажды сказали, что кbде-
путату зачастую приходят как вbпо-
следнюю инстанцию. Есть обращения, 
которые вам запомнились?

— Все вопросы, которые адресуют то-
му или иному депутату, можно разделить 
на две группы. Кbпервой относятся ситу-
ации, когда люди приходят кbдепутату 
действительно как вbпоследнюю инстан-
цию. Человек везде был, иbон или не ра-
зобрался, или ему не помогли. Иbвот он 
пришёл: «Помогите». Ещё часто прихо-
дят люди, которые не знают, куда идти: 
сложно определиться, какая из структур 

за что отвечает, куда лучше обратиться. 
Иbправильно делают, что приходят.

ОЧЕЛОВЕЧНОСТИ 
ИМОЛОДЕЖКЕ

— Многое ли вbвашей работе опре-
деляет человеческий фактор?

— Мне кажется, вbдепутатской работе 
нужно быть вbпервую очередь душевным 
человеком. Если быть чёрствым, то, пожа-
луй, никто во второй раз прийти не захо-
чет. Человечность иbдушевность—важные 
черты характера для любого депутата.

— Вы много лет «рулили» молодёж-
ной политикой Белгорода, аbпотом 
иbБелгородской области. Понимаете 
ли вы сегодняшнюю молодёжь?

— Молодые люди— это наше будущее. 
Их не просто надо понимать, сbними на-
до очень плотно работать, потому что это 
те, кто придёт нам на смену.

ОРАБОТЕ ГЛАВЫ РАЙОНА

— В 2014bгоду вы стали главой админи-
страции Корочанского района. СМИ напи-
сали, что вы фактически первая женщина- 
руководитель на такой должности. Не ощу-
щали вbсвязи сbэтим груз ответственности?

— Вначале, конечно, многое пришлось 
изучить, потому что до этого яbсbтакой 
серьёзной хозяйственной работой не 
сталкивалась. Иbяbдолжна сказать, что 
благодарна губернатору за то, что он до-
верил мне, на тот момент барышне 33bлет 
от роду, большой район. Яbискренне стара-
лась каждый день оправдывать доверие.

Любой район — это школа жизни 
иbшкола работы. Яbрада, что вbмоей жиз-
ни такой период был. Иbмне не стыдно за 
мою работу вbэтой должности.
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В соответствии с Избирательным ко-
дексом Белгородской области АНО «Ре-
дакция газеты «Валуйская звезда» го-
това предоставить зарегистрирован-
ным кандидатам в депутаты Белгород-
ской областной Думы седьмого созыва 
по одномандатным округам и по пар-
тийным спискам газетную площадь на 
бесплатной и платной основе – по 2 
400 квадратных сантиметра в общем 
объёме еженедельной печатной пло-
щади (с учётом заголовков, подзаго-
ловков, фото и таблиц) – для размеще-
ния агитационных материалов. Стои-
мость 1 одного квадратного сантиме-
тра газетной площади – 100 рублей.
Материалы должны быть предостав-
лены за пять календарных дней до 
предполагаемой публикации. Платёж-
ное поручение о перечислении 
средств на оплату печатной площади 
должно быть предоставлено субъек-
том предвыборной агитации не позд-
нее, чем за три дня до выхода в пе-
чать номера, в котором запланирова-
на публикация материала.

Важно быть в первую 
очередь душевным 
человеком
НАТАЛИЯ ПОЛУЯНОВА - ПЕРВАЯ ЖЕНЩИНА НА ПОСТУ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ  ДАЛА ИНТЕРВЬЮ КОРРЕСПОНДЕНТУ, РАССКАЗАВ 
О РАБОТЕ ЗАКОНОТВОРЦЕВ, БЕСЕДАХ С ТАКСИСТАМИ И ОБЩЕНИИ 
В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Четверг, 9 июля
 27°С   14°C, З. 1 м/с 752 мм рт. ст.

Пятница, 10 июля
 28°С  16°C, С.-З. 5-6 м/с 753 мм рт. ст.

Суббота, 11 июля
 30 °С  17°C, С. 4-6 м/с 755 мм рт. ст.

Воскресенье, 12 июля
32°С   19°C, С. 3-5 м/с 750 мм рт. ст.

Понедельник, 13 июля
  29 °С  18°C, С. 2-3 м/с 752 мм рт. ст.

Вторник, 14 июля
29 °С  18°C, С.-З. 1-2 м/с 751 мм рт. ст.

Среда, 15 июля
  29°С   18°C, С.-З. 2 м/с 754 мм рт. ст.
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Сергей Тетюхин, легенда волейболь-
ного клуба «Белогорье», завершил иг-
ровую карьеру два года назад. Мно-
гие коллеги говорят онём не только 
как оталантливом игроке, но исчита-
ют самым человечным, порядочным 
икультурным спортсменом. Сергей 
Юрьевич рассказал одетях, счастье 
иотом, что важно для любого муж-
чины.

УЗБЕКСКАЯ ЗАКАЛКА

— Каким было ваше детство?
— Я родился вbУзбекистане. Родители по-

знакомились вbФергане — они учились вbод-
ном педагогическом институте. После учё-
бы мама работала учителем физкультуры, 
аbпапа — детским тренером по волейболу. 
Вся моя жизнь, начиная сbпервых момен-
тов, которые помню, связана сbволейболом.

— Как получилось, что ваша семья 
решила переехать именно вbБелгород?

— Геннадий Яковлевич Шипулин (тог-
да — главный тренер, сейчас — президент 
ВК «Белогорье». — С.Б.) предложил отцу при-
везти своих волейболистов на просмотр 
вbБелгород. Так иbполучилось: мы сbмоим 
товарищем Андреем Борозинцом приеха-
ли, иbбуквально через пару дней решилось, 
что мы здесь остаёмся.

Начали готовиться кbпоступлению вbБел-
городский пединститут. Яbсдал экзамены, 
поселился вbобщежитии. Иbжизнь белгород-
ская закрутилась. Через полтора года вbБел-
город переехали уже мои родители иbвсе 
родственники из Ферганы.

«ДЕТИ САМИ ВЫБРАЛИ 
ВОЛЕЙБОЛ»

– 26 марта 2017 года вы сыграли 
вbматче чемпионата России против ка-
занского «Зенита» вместе со своим сы-
ном Павлом. Какие испытывали чувства?

— Это была идея Геннадия Шипулина, 
не моя. Она родилась задолго до игры, но 
яbотказывался всё время. На этот раз он ме-
ня переубедил.

Для меня это очень интересный иbвол-
нительный момент. Думаю, для сына тоже. 
Яbпытался где-то помочь, аbпорой получа-
лось, что он мне помогал. Уверен, что это 
был правильный шаг, иbповёл себя Паша 
по-мужски. Вbглазах уbнего яbне видел сом-
нений или какого-то страха. Хотя он оши-
бался. Но играли мы против лучшей коман-
ды мира на тот момент. Яbочень доволен, 
пусть мы иbпроиграли. Тем не менее исто-
рическое событие состоялось, иbяbблагода-
рен за то, что именно дома, вbБелгороде.

— Самый важный совет, связанный 
сbволейболом, который вы дали Паше?

— Думаю, они ему не нужны, потому что 
Паша такой же воспитанник моего отца-тре-
нера, как иbя. Уверен, что уbнего правильное 
воспитание. Надо быть всегда честным пе-
ред самим собой. Не бояться трудностей — 
это одно из основных правил. Есть люди, 
которые достигают каких-то целей за счёт 
таланта, другие — за счёт работы, трудолю-
бия. Яb всё-таки себя отношу ко второй ка-
тегории иbПашу тоже.

— У вас трое сыновей. Остальные 
пошли по вашим стопам? Чем они за-
нимаются?

— Паша — это средний сын. Старший — 
Ваня — тоже занимался волейболом, но за-
кончил несколько лет назад. Чтобы строить 
спортивную карьеру, нужно вbчём-то се-
бя ограничивать, где-то перетерпеть. Это 
сложно. УbВани немного другое телосло-
жение, рост пониже. Он поиграл пасую-
щим, потом стал либеро, иbпосле этого мы 
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— Есть ли уbвас среди успешных жен-

щин — политиков ли, медийных персон, 
исторических личностей — ролевая модель 
или человек, чья биография впечатлила?

— Политик иbвообще руководитель — 
это персонаж обезличенный. Яbбы говори-
ла не оbженщинах или мужчинах как руко-
водителях, аbоб эффективном руководстве. 
Безусловным лидером для меня иbпримером 
для подражания всегда был, есть иbбудет наш 
губернатор. Его умение образовать коман-
ду, способность привлечь иbсоздать стимул 
вдохновляет многих других руководителей.

ОБ ОБЩЕНИИ СТАКСИСТАМИ
— Считаете ли вы себя публичной фи-

гурой? Узнают ли вас на улице?
— Публичность есть вbмоей жизни, но 

такова уж моя работа — иbпартийная, иbпо-
литическая. Когда человек идёт вbполити-
ку, его рабочий день не начинается вbдевять 
утра иbне заканчивается вbтот момент, ког-
да он покидает рабочий кабинет. Поэтому 
яbотдаю себе отчёт, какая ответственность 
лежит на мне. Иbесли ко мне подходят — 
яbвсегда готова выслушать иbответить.  За-
крываться от людей нельзя ни вbкоем случае.

Яbточно так же, как иbвсе, хожу на рынок, 
вbмагазин, бываю иbна детской площадке, иbна 
заправках. Иbна такси езжу. Очень долго, бывает, 
рассуждаю сbтаксистами оbполитике (смеётся)!

ОПЛЮСАХ ДИСТАНЦИОНКИ
— О прошедшей весне говорят, как оbвре-

мени, которое всех изменило, имея вbвиду 
пандемию коронавируса иbрежим самоизо-
ляции. Как вы на себе его прочувствовали?

— Коронавирус дал развитие новому на-
правлению, которое очень плотно входит 
вbнашу жизнь, — дистанционной работе, хо-

тя переход кbтому же дистанционному обуче-
нию не был простым. Что же касается самоизо-
ляции, яbвесь период была на работе.

— Есть ли уbвас какие-то увлечения?
— У меня два хобби. Первое — английский 

язык: яbего выучила очень давно иbсbудо-
вольствием читаю книги вbоригинале. Сей-
час читаю Джона Фаулза. Аbвообще очень 
люблю рисовать. Когда-то рисовала кар-
тины по номерам, аbсейчас перешла кbкар-
тинам маслом. Наверное, художественный 
уровень уbменя не очень высокий, но заня-
тия живописью приносят мне удовольствие!

— Книга для вас — лучший подарок?
— Да.bЧитать яbобожаю. Читаю везде 

иbвсегда, как только выдаётся свободная 
минута. Не могу сказать, что отдаю пред-
почтение современным авторам, яbочень 
люблю классику. Нравятся Достоевский, Тол-
стой, Гоголь, Некрасов.

Яbочень люблю книги по политоло-
гии. По второму образованию яbполи-
толог, защитила кандидатскую по эко-
номике. Надеюсь, уbменя  когда- нибудь 
хватит времени на докторскую.

ОПРИСУТСТВИИ ВСОЦСЕТЯХ
— Несколько лет назад вbинтервью вы 

посетовали: домашних животных, кbсо-
жалению, нет, но дочка очень хочет со-
баку или кошку. Аbбуквально на днях на 
страничке вbсоциальной сети «ВКонтак-
те» вы поделились фотографией сbпитом-
цем — собакой Филимоном. Получается, 
пошли навстречу дочери?

— И не один раз! Уbнас до этого жи-
ла кошка- британка, потом появился Фи-
лимон. Это любимец всей семьи — бивер- 
йоркширский терьер, очень приветливый 
пёс, любвеобильный, иbмы его любим всем 
сердцем. Хлопот много, но эти хлопоты при-

носят огромную радость. Собака была меч-
той дочки, иbна её семилетие мечта сбылась.

Домашний питомец воспитывает ответст-
венность. Полинка мне очень помогает по до-
му. Мы вместе иbготовим, иbубираем, иbза про-
дуктами ходим. Она уbменя помощник номер 
один. Да иbинтерес кbрисованию мне привила 
она: дочка очень хорошо рисует иbфотографи-
рует. Яbвbсвоих социальных сетях часто выкла-
дываю её фотографии природы Белгородчины.

— К слову, оbсоциальных сетях. Толь-
ко «ВКонтакте» уbвас больше двух ты-
сяч друзей. Насколько знаю, вы есть ещё 
вb«Твиттере», «Фейсбуке», «Инстаграме». 
Для вас соцсети — это продолжение ра-
боты или что-то личное?

— Не личное точно. На мой взгляд, по-
литик не имеет права вести социальные се-
ти как личные странички. Это прямой фор-
мат общения. Уbменя больше трёх тысяч под-
писчиков вb«Инстаграме», больше пяти ты-
сяч друзей вb«Фейсбуке». Все страницы яbве-
ду сама иbпрошу прощения, если вовремя 
не успеваю отвечать на комментарии или 
сообщения, которые приходят, иbсbкаждым 
днём их всё больше.

Несколько раз меня спрашивали, почему яbне 
выкладываю вbсоциальных сетях фотографии 
родных иbблизких. Яbсчитаю, это не публичная 
информация. Уbкаждого человека есть своё лич-
ное пространство. Яbуважаю личную жизнь сво-
их близких иbне считаю правильным её обнаро-
довать. Уbменя много друзей, которые со мной 
уже много лет, иbмы дружим вне зависимости от 
географии проживания, должностей иbрангов.

— Что или кто вас сегодня заставил 
улыбнуться?

— Дочка (улыбается). На самом деле се-
мья — это главная радость для любого человека.

БЕСЕДОВАЛА ОКСАНА ПРИДВОРЕВА

Известный бизнесмен иbполитик Ва-
лерий Сергачёв родился вbг.bАлексе-

евка. Здесь же начинал трудовой путь. За-
нимал должности руководителя цехов иbот-
делов на заводах «Химмаш» иb«Девиз», был 
коммерческим директором акционерного 
общества «Синтез». Талантливым управлен-
цем иbпредпринимателем зарекомендовал 
себя, когда вошел вbчисло топ-менеджеров 
«ЭФКО». Развитию компании Валерий Алек-
сандрович отдал много лет, был коммер-
ческим директором филиала ЗАО «АПИК 
ЭФКО», директором маслосырьевого диви-
зиона группы компаний этого промышлен-
ного гиганта. Иbза какое дело бы ни брался, 
везде проявлял несомненные профессиона-
лизм, лидерские иbаналитические способно-
сти. Ему многое по плечу, не удивительно 
иbто, что Сергачев занялся политикой.

Чувствуя ответственность за судьбы род-
ной страны, мыслит он глобально. «Собор-
ность иbэтические нормы, которые важнее 
закона, — это выбор России. Какая партия 
вbнашей стране была носителем идеи собор-
ности? «Единая Россия»! После хаоса иbраз-
драя 90-х она создавалась как партия, объ-
единившая консервативный центр иbчасть 
правых иbлевых политических сил», — го-
ворит Валерий Александрович, сb2008bго-
да являющийся членом партии.

Вbновое тысячелетие он вступил вbкачест-
ве депутата Белгородской областной Думы 
третьего, четвертого иbпятого созывов. Не-
мало сфер жизни охватил тогда своим вни-

манием народный избранник, это иbразви-
тие сельского хозяйства, иbсистема народ-
ного образования, социальная сфера иbдру-
гие. Занимал должность заместителя пред-
седателя комитета по законодательной де-
ятельности иbместному самоуправлению.

Талантливый организатор иbпредпри-
ниматель, опытный управленец иbидео-
лог — хорошо, когда такие люди опреде-
ляют будущее региона! Это не просто кра-
сивые слова, за ними стоит немало добрых 
практических дел. Так Валерий Александ-
рович стал инициатором ряда областных 
законов экономической направленности. 
Многие из них легли вbоснову федеральных 
законопроектов, аbтакже сbуспехом реали-
зуются вbдругих регионах России.

Вb2011bгоду Сергачев был назначен на 
должность заместителя губернатора Белго-
родской области. Во взаимодействии сbвлас-
тью, бизнесом иbЦерковью немало сдела-
но им для развития родного края. Вале-
рий Александрович гордится созданием 
при «ЭФКО» учебного центра иbшколы ме-
неджмента «Бирюч» вbКрасногвардейском 
районе, на их базе будут воплощаться мас-
штабные бизнес- проекты.

Неравнодушный человек иbгражданин, 
не остался он вbстороне иbвbнынешние не-
простые времена. Оказал адресную по-
мощь пострадавшим от экономических 
последствий пандемии коронавируса. Из 
личных средств Валерий Александрович 
направил по два миллиона руб лей нужда-

ющимся семьям Шебекинского иbАлексеев-
ского округов, аbтакже по 1,5 миллиона — 
для жителей Валуйского округа иbВолоко-
новского района.

«Я посчитал для себя принципиально важ-
ным выступить сbэтой инициативой. Чтобы 
любой предприниматель, имеющий сегодня 
хоть какие-то лишние ресурсы, понимал, что 
вbэтот период должен прийти на помощь 
нуждающимся», — подчеркнул Сергачев.

Подобная активная жизненная пози-
ция иbмногогранная деятельность на бла-
го общества не могли остаться незамечен-
ными. Вbактиве Валерия Сергачева нема-
ло наград, среди них — медаль ордена «За 
заслуги перед Отечеством» II степени, ме-
даль «За заслуги перед Землёй Белгород-
ской» Ibстепени.

Важно быть в первую 
очередь душевным 
человеком

Сергей   Тетюхин: Сергей  
Семья.   Слёзы. ЛюбовьСемья.   

Валерий Александрович Сергачёв
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